



10月 駐在日誌
 ↳管内事件・事故発生状況

【事件】なし
 【事故】物件事故 1件

事件・事故には遭わないよう、起こさないよう、みんなできをつけましょう。

鍵かけ運動推進中！
 泥棒は常にあなたの隙を狙っています！

飲酒運転絶対にやめましょう！

飲酒運転は、重大な交通事故を引き起こす可能性が極めて高い危険な犯罪です。

事故を起こした本人はもちろんのこと、同乗者もお酒を提供した人にもきつい罰則があります。

この時期は飲酒の機会が増える時期です。一人ひとりが「飲酒運転は絶対しない、させない」ことを徹底し、飲酒運転の根絶を図りましょう。

駐在メモ 冬道の安全運転について

冬の路面は積雪や凍結で大変滑りやすく、危険な状態になります。

また、気温の低い日、橋の上、日中でも日の当たらない場所は凍結していることがあるので、十分注意しましょう。

冬道は、急ブレーキ、急ハンドル、急加速を避け、「時間・車間・心」にゆとりを持って運転しましょう。



うんたん 雲丹の活動日記

今月も雲丹（うんたん）大活躍

10月31日(火)、アルサスで台湾の野柳地質公園の関係者のお出迎えをしました。一緒に記念撮影をしたり、海峡ミュージアムを見学したりしました。

11月2日(木)、大間町のかもまーと一緒に、台湾の定期チャーター便のお出迎えをしに青森空港に行ってきました。

